

## José Daniel Ferrer contó los abusos y torturas que sufrió durante los seis meses que estuvo arbitrariamente

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 15 de Mayo de 2020 14:12 - Actualizado Domingo, 17 de Mayo de 2020 00:03

---

“Uno cuando se enfrenta a estos regímenes está dispuesto a pagar con la vida”. Contundente fue la frase del activista cubano

José Daniel Ferrer

, quien el pasado mes de abril fue excarcelado luego de permanecer seis meses arbitrariamente detenido por las autoridades del régimen castrista.



El líder de la Unión Patriótica de Cuba (UNPACU), no obstante, no está en libertad. La dictadura le dictó el pasado 3 de abril prisión domiciliaria

. La justicia castrista determinó que deberá pasar cuatro años y medio en esa modalidad de reclusión.

Ferrer formó parte este jueves de la conferencia online que organizó el Instituto Casla, y de la que participó Infobae. En su presentación, el disidente cubano contó cómo fueron los últimos meses de reclusión, describió los abusos y torturas que sufrió, y denunció el manejo de las dictaduras de Cuba, Venezuela y Nicaragua ante la pandemia de coronavirus.

“El régimen castrista, como también lo hacen en Venezuela y Nicaragua, tenía una marcada intención. Con todo el rigor, toda la tortura que estaban dispuestos a emplear contra mí, y que emplearon, yo terminaría asumiendo una de estas dos posturas, para ellos muy conveniente: una, irme del país, y abandonar todo intento de continuar luchando por la libertad y la democracia de Cuba, y de continuar denunciando los abusos, los crímenes que comete el régimen cubano. Otra, que si no me iba del país, me regresaban a mi vivienda, pero nunca más abriría la boca para decir que en Cuba hay hambre, miseria extrema, abusos, explotación, violación a los derechos humanos, y presos políticos”, relató el líder de UNPACU, quien fue detenido el pasado 1 de octubre, tras ser acusado de haber lesionado a un hombre.

De acuerdo a lo detallado por Ferrer, la persona en cuestión era un colaborador de la policía política del régimen, quien se infiltró en las filas del partido disidente “para preparar esa falsa acusación”.

Apenas llegado a prisión, “comenzaron con la violencia”: “Golpes, me arrastraban, encadenaba, me ponían al sol al mediodía en un patio con un suelo sucio y lleno de hormigas. Esto me lo hacían a diario durante casi dos meses”.

Pero inmediatamente su detención arbitraria provocó una fuerte condena internacional. “Gracias a la solidaridad internacional, tanto Estados Unidos, la Unión Europea, como gran parte de América Latina, comenzaron a disminuir la violencia, las torturas en mi contra. Pero siempre me decían lo mismo: ‘Si no quieres pasar por esto, si quieres salir de aquí, vete del país’”.

# José Daniel Ferrer contó los abusos y torturas que sufrió durante los seis meses que estuvo arbitrariamente

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 15 de Mayo de 2020 14:12 - Actualizado Domingo, 17 de Mayo de 2020 00:03

---

